

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ajak Warga Waspada dan Proaktif Lewat Kegiatan Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Sep 2, 2024 - 16:21



*Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ajak Warga Waspada dan Proaktif Lewat Kegiatan Door To Door System*

Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Aiptu Hikmat Ristaeni, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) - Cooling System di Kampung Sinagar RT 08/03, Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan menjelang Pilkada Serentak 2024. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Hikmat Ristaeni memberikan beberapa himbauan penting kepada warga:

1. **Waspada dan Proaktif:** Aiptu Hikmat mengimbau warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama menjelang Pilkada. Keamanan dan ketertiban bersama menjadi tanggung jawab kita semua.
2. **Koordinasi Cepat:** Jika warga menemukan kendala atau memiliki informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), diharapkan segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas untuk tindakan lebih lanjut.
3. **Himbau kepada Generasi Muda:** Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari berbagai bentuk pelanggaran seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, serta minuman keras oplosan. Penting untuk menjaga keamanan dan kesehatan diri sendiri serta lingkungan.
4. **Pencegahan TPPO:** Untuk mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), warga diminta melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau mencurigai adanya aktivitas yang berkaitan dengan TPPO.
5. **Konsultasi dan Solusi:** Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif untuk membantu warga dan pemerintah desa dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan Door To Door System ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.